



Nuit
des
ETUDIANT.E.S
DU MONDE
JEUDI 4 NOV.

La Nuit des étudiants-es du monde est une grande soirée d'accueil des étudiants-es venant du monde entier pour étudier à Strasbourg, co-organisée par la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg et le Crous de Strasbourg sous l'égide de l'AVUF, en partenariat avec Campus France, l'Université de Strasbourg et ESN Strasbourg.

Dans ce document, découvre tous les partenaires de la soirée et leur programme!



The International student night is one of the biggest welcome party for international students in Strasbourg. This event is an initiative from AVUF and is organised by the city and Eurometropolis of Strasbourg and the Crous of Strasbourg with the support of Campus France and Strasbourg University in partnership with ESN Strasbourg.

In this document, discover all the partners of the evening and their programme!

A PROPOS

Qu'est-ce que le Crous ?

Le Crous, centre régional des oeuvres universitaires et scolaires, a pour objectif de vous donner, étudiants d'ici et d'ailleurs, les moyens de votre réussite en vous aidant dans votre quotidien, en améliorant vos conditions de vie et de travail, et en vous accompagnant dans vos projets.

Tous les étudiants français ou internationaux, inscrits dans un établissement d'enseignement supérieur, public ou privé reconnu de l'état, peuvent bénéficier des services du Crous (conditionnées par la carte étudiante) : logement, bourse (sous certaines conditions), social, restauration, emploi, international, culture et vie de campus.

[En savoir plus sur le Crous](#)

What is the Crous ?

The Crous is the regional center for the university life. It was created to give you, students from here and abroad, the means to succeed. The Crous helps you in your daily Life, by improving your living and working conditions, and by assisting you in your projects.

All French or foreign students registered in an institution of higher education, public or private, recognized by the State, may benefit from Crous's services (available through the student card) : housing, scholarship (under certain conditions), social help, restaurants, employment, international, culture.

[Learn more about the Crous](#)



Carte Culture

La Carte culture, qu'est-ce que c'est ?

C'est un dispositif culturel qui profite automatiquement à tou.te.s les étudiant.e.s ayant payé la CVEC et à celles et ceux qui en sont exonéré.e.s. Pas besoin de partir à sa recherche : ta carte étudiante, c'est aussi ta Carte culture !

Des tarifs préférentiels très avantageux dans plus de 80 lieux, partout en Alsace :

- Spectacles, Concerts, Festivals : 6€
- Films Art&Essai : 5€
- Musées : entrée libre



Une programmation gratuite toute l'année, sur tes différents campus et dans les structures culturelles partenaires : concerts, performances, village culturel, visites, ...

Des Ateliers culturels : UE libres pour les L2 et les L3

Des Ateliers « à la Carte » : une pratique culturelle et artistique gratuite et accessible à tou.te.s avec les partenaires du dispositif.

Toutes les informations et la programmation sont à retrouver sur carte-culture.org et culture.unistra.fr !

What is the Culture Card ?

This is an automatic cultural device for every student who paid the CVEC, or has been exonerated of it. No need to look after it : your student card is also your Culture Card ! Preferential tariffs in more than 80 places, everywhere in Alsace :

- Show, concerts & festivals : 6€
- movies with the label "Art et essai" : 5€
- museums : free entrance

A free programming all year long, on your different campus, and in the cultural structures associated with the Culture Card : concerts, performances, cultural villages, visits, ...

Cultural workshops : for the students in L2 and L3

Workshops " à la Carte" : different arts free and available for all with the cultural structures associated with the Culture Card

All the informations and programmings are on carte-culture.org and culture.unistra.fr



Le développement international est une mission majeure de l'Université de Strasbourg. De par son offre de formation pluridisciplinaire, son emplacement géographique stratégique et son importante population d'étudiants internationaux, près de 21% et de 150 nationalités différentes, notre Université est engagée dans le monde.

Notre politique internationale vise à renforcer la mobilité, entrante et sortante, des étudiants, des enseignants chercheurs et des personnels administratifs ; à favoriser les synergies formation et recherche à l'international ; à nourrir les coopérations avec les partenaires stratégiques existants et à s'ouvrir à de nouvelles opportunités.

L'Université de Strasbourg est lauréate depuis le 8 juillet 2019 du label « Bienvenue en France » avec 3 étoiles, soit le nombre maximum délivré pour ce label qui récompense la qualité de l'accueil des étudiants internationaux.

The University of Strasbourg is committed to enhancing its international dimension. Its interdisciplinary education, its strategic geographical location and its important student population composed of 21% of international students issued from 150 different nationalities are making Strasbourg one of France's top city for international students.

Our international policy aims to reinforce not only the in- and out-coming student mobility, but also the mobility of teachers, researchers and administrative staff. The University aims to foster international training and research synergies, to nurture cooperation with existing strategic partners and to open up to new opportunities.

Since July 8, 2019, the University of Strasbourg has been awarded the "Welcome to France" label with 3 stars, the maximum number issued for this label which rewards the quality of the welcome given to international students.



La vie étudiante à l'Université de Strasbourg !

Le Service de la vie universitaire c'est toute l'année un accueil et un accompagnement de tous les étudiants, la promotion et le développement de la vie étudiante, et des événements.

Besoin d'une réponse ? d'une information ? Perdu la carte étudiante ?

Intéressé de mettre en place une association étudiante ? Demander un financement pour un projet ? L'engagement étudiant ?

Etudiants en situation de handicap ?



Student life at the University of Strasbourg !

The Service de la vie universitaire is throughout the year a reception and support for all students, the students' life promotion and development, and events.

Need an answer ? any information ? Student card lost ?

Interested to create a student association ? To request funding for a project ? The recognition of student involvement ?

Students with disabilities ?



Depuis 10 ans, le réseau Campus France accompagne les étudiants et chercheurs :

Avant le départ, plus de 250 Espaces Campus France présents dans plus de 120 pays, accompagnent les étudiants dans leurs projets d'études et leurs démarches pour venir en France, organisent des sessions de préparation au départ.

Pendant le séjour, 220 personnes à Campus France à Paris et en région mettent à disposition des ressources documentaires pour faciliter l'arrivée et les démarches des étudiants étrangers en France (fiches villes, fiches établissements, tutoriels vidéos...) sur le site www.campusfrance.org, développent des partenariats, organisent et participent à des événements d'accueil et d'intégration (Buddy System, Nuit des Etudiants du Monde, Repas en Famille, activités de loisirs...), accompagnent spécifiquement les étudiants boursiers (aide pour la recherche de logement, paiement des bourses, suivi pédagogique des études...).

Pendant et après le séjour, rejoignez France Alumni ! Le réseau social des étudiants et chercheurs internationaux en France réunit plus de 340 000 membres et 2 000 partenaires, pour accéder à des offres de stage et d'emploi, à des partages d'expérience, et être invité à des événements privilégiés en France et partout dans le monde !

For 10 years, Campus France has supported students and researchers:

Before departure, more than 250 Espaces Campus France present in more than 120 countries, help students in their study projects and their administrative procedures come to France, organize preparation sessions for departure.

During the stay, 220 people at Campus France in Paris and elsewhere in France provide documentary resources to facilitate the arrival and procedures of foreign students in France (city sheets, establishment sheets, video tutorials, etc.) on the site www.campusfrance.org, develop partnerships, organize and participate in welcome and integration events (Buddy System, World Student Night, Family Meals, leisure activities, etc.), specifically support scholarship students (research assistance housing, payment of scholarships, educational monitoring of studies, etc.).

During and after the stay, join France Alumni! The social network for international students and researchers in France which brings together more than 340,000 members and 2,000 partners, to access internship and job offers, experience sharing, and be invited to privileged events in France and around the world!



« Strasbourg aime ses étudiants-es » : c'est quoi ?

C'est une initiative partenariale portée par la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, qui souhaite faciliter ton intégration et découverte de cette capitale européenne et de ses atouts, par le biais d'événements souvent GRATUITS, et la collecte et relais d'information tout au long de l'année sur les services, infrastructures, événements... qui feront de ton temps d'études à Strasbourg, une belle et riche expérience !

Pleins d'infos intéressantes sur tous les dispositifs pour les étudiants sur notre site web, mais aussi des actus pour te tenir au courant de tout ce qui se passe sur le territoire : strasbourgaimesesetudiants.eu

Plusieurs visites guidées gratuites seront proposées sur inscription (nombre de places limitées), reste connecté-e à nos réseaux pour ne rien louper, ou consulte [l'agenda en ligne](#) sur le site strasbourgaimesesetudiants.eu; Les événements à venir ces prochains mois :

- Visite du 5e Lieu
- Visite des coulisses de l'Opéra de Strasbourg
- Visite du Maillon
- Visite virtuelle d'Arte
- Initiation au futsal
- Initiation au hockey sur glace
- Nocturne au musée
- Places pour des matchs à haut niveau : Racing Club de Strasbourg, Etoile Noire de Strasbourg (hockey sur glace), SIG (basket)...

Et pour ne rien louper, rejoins-nous sur les réseaux sociaux :

What is "Strasbourg aime ses étudiants-es?"

It's a partnership initiative supported by the City and Eurometropolis of Strasbourg, which aims to facilitate your integration and discovery of this European capital and its advantages, through events that are often FREE, and the compilation and relaying of information throughout the year on the services, infrastructures, events... that will make your time studying in Strasbourg a beautiful and rich experience!

Lots of interesting information on all the facilities for students on our website, but also news to keep you informed of everything that is happening in the area: strasbourgaimesesetudiants.eu

Several free guided tours will be offered upon registration (limited number of places), stay connected to our networks so as not to miss anything, or consult [the online agenda](#) on the strasbourgaimesesetudiants.eu website:

- Visit of the 5e Lieu
- Visit of the backstage of the Strasbourg Opera
- Visit of the Maillon
- Virtual visit of Arte
- Introduction to futsal
- Introduction to ice hockey
- Night visit to the museum
- Tickets for high-level matches: Racing Club de Strasbourg, Etoile Noire de Strasbourg (ice hockey), SIG (basketball)...

And to make sure you don't miss anything, join us on the social networks:



ESN Strasbourg est une association de jeunesse qui a pour mission l'accueil de jeunes internationaux et la promotion de la mobilité auprès de jeunes locaux.

Nous faisons partie du plus grand réseau étudiant au monde : **Erasmus Student Network**, qui compte autour de 500 associations partout dans le monde, dont 36 en France.

ESN Strasbourg, c'est 50 bénévoles et 2 services civiques qui proposent plus de 140 activités à l'année, axées sur la rencontre, le bien-être, l'éducation populaire, la culture, l'éco-responsabilité, et l'inclusion sociale.

Nos prochaines activités sont :

- découverte de la route des vins
- spy-night (chut c'est un secret)
- café des langues
- tandem de langues,
- soirée de dégustation de vin et de fromage

ESN Strasbourg is a youth association whose mission is to welcome international young people and promote mobility among local young people.

We are part of the largest student network in the world: **Erasmus Student Network**, which has around 500 associations all over the world, including 36 in France.

ESN Strasbourg, it's 50 volunteers and 2 civic services offering more than 140 activities a year, focused on meeting people, well-being, popular education, culture, eco-responsibility, and social inclusion.

Our next activities are :

- discovery of the wine route
- spy-night (shh, it's a secret)
- language café
- language tandem,
- wine and cheese tasting evening



Nous vous souhaitons une belle année universitaire, en espérant vous revoir sur d'autres événements!

We wish you a great academic year and hope to see you at other events!

